

A partir de esta tarde y durante todo el fin de semana

VILLANUEVA DE LA CAÑADA ACOGE EL IV TORNEO DE PÁDEL SOLIDARIO DE LA FUNDACIÓN IRENE MEGÍAS

Vva. de la Cañada, 29 de nov.2013- El [Ayuntamiento](#) se suma un año más al IV Torneo de Pádel Solidario de la [Fundación Irene Megías contra la Meningitis](#). En el evento deportivo, organizado por el la Fundación y el Club de Tenis y Pádel de Villanueva de la Cañada, van a participar un total de 38 parejas en las categorías Absoluta, Sub-16, Sub-14 y, por primera vez, Sub-12. El torneo arrancará esta tarde, a partir de las 17:30 horas, en las pistas del Complejo Deportivo S. Apóstol y del Centro Deportivo San Isidro. Los encuentros se disputarán durante todo el fin de semana.

“Para el Ayuntamiento es todo un honor poder albergar en las instalaciones municipales, un año más, este torneo y, con ello, tener la oportunidad de colaborar con un proyecto tan maravilloso como el que promueve la Fundación Irene Megías contra la Meningitis”, destacó la concejala de Deportes, Rosa M^a García.

Con sede en Villanueva de la Cañada

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis fue creada en 2006 por dos vecinos del municipio, Jorge Megías y su esposa, Purificación Roca, tras el fallecimiento de su hija Irene, en agosto de 2005, por una sepsis meningocócica. Es una entidad sin ánimo de lucro y ámbito nacional que tiene su sede en Villanueva de la Cañada.

Sus principales objetivos son difundir entre la población el conocimiento sobre las causas, síntomas y tratamiento de la meningitis y la sepsis; prestar apoyo a familiares y afectados; promover conductas para la prevención de estas enfermedades y fomentar la investigación científica en este ámbito.

